



Presse Nationale

> Politique



Visite d'Etat : Alassane Ouattara présidera un Conseil des ministres dans le N'zi

Le Président de la République, Alassane Ouattara sera dans la région du N'zi du 25 au 28 septembre 2019. A cette occasion, il présidera un Conseil des ministres spécial le 26 septembre 2019, à Kouassi-Kouassikro.



Amadou Gon Coulibaly annoncé dans le Cavally et le Guémon

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly entreprendra, vers la fin du mois de septembre 2019, une visite de trois jours dans les régions du Cavally et du Guémon. La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a donné l'information aux cadres et élus de ces deux régions de l'ouest le mercredi 11 septembre 2019, au cours d'une rencontre à la Maison de l'entreprise à Abidjan-Plateau.

> Economie



Transformation de l'anacarde : Quatre nouvelles industries font leur entrée

Quatre nouvelles industries viennent de signer une convention avec l'Etat ivoirien pour la transformation locale de l'anacarde. La signature de la convention a eu lieu, le 12 septembre au Plateau, en présence des ministres du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, de l'Economie et de Finances, Adama Coulibaly ainsi que celui de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani. Cela porte à 12, le nombre des industries transformatrices de noix de cajou installées en Côte d'Ivoire et bénéficiant des nouvelles mesures du gouvernement.



Mobilisation des ressources pour l'Afrique : l'investissement mixte comme solution

Réunir l'ensemble des gouvernements, du secteur privé et des partenaires au développement autour des principales questions visant à développer le financement mixte en s'adaptant efficacement aux conditions. Tel est l'objectif, entre autres, visé par le séminaire d'apprentissage entre Pairs de l'Initiative Compact avec l'Afrique (CWA) sur le financement mixte ouvert le 12 septembre 2019 à Abidjan par le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly.

> Société



Projet "50 millions de femmes africaines ont la parole" : Ly Ramata installe l'équipe pays

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, a procédé, hier 12 septembre 2019 à Abidjan, à l'installation de l'équipe pays du projet "50 millions de femmes africaines ont la parole". Cette équipe est composée de 14 membres issus des ministères techniques, de la société civile et des différents partenaires techniques impliqués dans la promotion de la femme.



Rapport de la BAD sur les emplois décents : le taux de chômage en baisse en Côte d'Ivoire

Au cours de la présentation de son rapport intitulé « Création d'emplois décents : Stratégies, Politiques et Instruments », la Banque Africaine de Développement (BAD) a reconnu, le 12 septembre 2019 à Abidjan, que le taux de chômage a considérablement diminué en Côte d'Ivoire, avec la reprise économique du pays. Présentant ce rapport, le vice-président chargé de la gouvernance économique et gestion des savoirs au sein du groupe de la BAD, Célestin Monga, a rejoint l'avis du ministre de la Promotion de la jeunesse et de

L'Emploi des jeunes, selon lequel, le taux de chômage en Côte d'Ivoire selon l'Organisation internationale du Travail (OIT) était de 2,6%.



Lancement de l'opération "Epervier 5", le ministre Vagondo Diomandé : « Chaque centimètre carré de la Côte d'Ivoire sera crânement protégé et défendu »

Lors de la cérémonie de lancement de l'opération "Epervier 5" de la police nationale, hier 12 septembre 2019 à Abidjan, le fraîchement nommé ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le général de corps d'armée Vagondo Diomandé, a réaffirmé l'engagement des forces de défense et de sécurité à protéger les populations de toutes les menaces de sécurité intérieure. « Chaque centimètre carré des 322 462 km² de notre territoire national sera crânement protégé et défendu par les femmes et les hommes engagés sous le drapeau pour assurer votre sécurité. Ils ne laisseront aucun répit aux individus mal inspirés qui tenteront de semer l'insécurité. Soyez donc sans crainte », a rassuré le ministre.



Distribution de kits scolaires : l'Etat décaisse 10 milliards pour soutenir les parents d'élèves

A l'occasion du lancement officiel de la distribution des kits scolaires pour la rentrée 2019-2020, le 12 septembre à Bingerville, la ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, a annoncé la disponibilité de 4 257 600 kits scolaires d'un coût de 10 milliards de FCFA pour les écoles primaires publiques de Côte d'Ivoire. Elle a aussi annoncé une dotation de 250 000 tables-bancs pour l'ensemble des établissements du pays.



Kits scolaires : Kandia aux parents : « Ne vous laissez pas gruger...Signalez ces faussaires »

Au cours du lancement officiel de la distribution des kits scolaires pour la rentrée 2019-2020, le 12 septembre à Bingerville, la ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, a prévenu les parents de ne pas se laisser gruger par des faussaires car « les kits scolaires sont totalement gratuits ».



Sécurité intérieure, le Gal Vagondo affiche sa détermination: «Nous ne laisserons aucun répit aux individus mal inspirés»

Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé, a pris part, hier, 12 septembre à Abidjan-Yopougon, au lancement de l'opération "Epervier 5". Il a affiché son engagement «sans faille» et sa «détermination absolue» à réussir la mission que le chef de l'Etat a bien voulu lui confier. «Nous ne laisserons aucun répit aux individus mal inspirés qui tenteront de semer l'insécurité», a-t-il déclaré.



1 309 nouveaux policiers présentés au drapeau

L'école nationale de police a servi de cadre hier, jeudi 12 septembre 2019, à une cérémonie de présentation au drapeau de 1 309 recrues à l'issue d'une formation commune de base. Ces agents de police qui viennent de bénéficier d'une formation militaire de trois mois sont de la 43e promotion 2019-2021. Cette cérémonie a vu la participation du nouveau ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le général Diomandé Vagondo.

Vu sur le Net

» Economie



A propos du prix du cacao à 1000 F : Le Conseil café-cacao dément et dénonce une spéculation qui sème la confusion dans les esprits

Dans un communiqué, le Conseil café-cacao (CCC) dément l'information portant fixation du prix du kilogramme de cacao à 1 000 F CFA pour la prochaine campagne 2019-2020. « Cette information est une spéculation de nature à semer la confusion dans l'esprit des acteurs de la chaîne de commercialisation du cacao, surtout celui de nos braves producteurs de cacao », indique le communiqué. Le CCC tient à rappeler à tous, que depuis la réforme, c'est au moins 60% du prix CAF qui est servi aux producteurs. Le Conseil se réserve le droit de communiquer le prix d'achat du cacao fixé en début de campagne 2019-2020 par les canaux habituels, et demande aux acteurs de la filière de rester à l'écoute.

Tourisme: la Côte d'Ivoire choisie pour deux rendez-vous internationaux

La Côte d'Ivoire a été désignée pour accueillir la conférence « Investir dans le tourisme en Afrique » en 2020 et la célébration de Journée mondiale du tourisme (JMT) en 2021. Deux événements majeurs qui placeront la destination ivoirienne sous les projecteurs de la sphère touristique mondiale. La désignation de la Côte d'Ivoire est intervenue lors de la réunion de la Conférence régionale pour l'Afrique (CAF), en marge de la 23^e Assemblée générale de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT).



Transformation de l'anacarde : Plusieurs conventions signées avec des industries locales, 60% de la production de la noix de cajou transformée d'ici 2022

Première productrice mondiale de noix de cajou, avec plus de 800 000 tonnes par an, la Côte d'Ivoire ambitionne de transformer plus de la moitié (environ 60%) de sa production d'ici à 2022. Et ce, dans l'optique d'accroître ses revenus et offrir de l'emploi à ses jeunes. Pour y parvenir, l'Etat de Côte d'Ivoire a signé, ce jeudi 12 septembre 2019 quatre (04) accords avec des entreprises de transformations de l'anacarde. Une première signature de huit (08) conventions avait été le 05 août dernier, entre l'Etat de Côte d'Ivoire et des industries.

> Société



Promotion de l'Emploi : Un atelier de vulgarisation des indicateurs et concepts pour pallier le déficit d'information sur le marché du travail

Dans le but d'améliorer la compréhension des concepts et indicateurs du marché du travail pour une meilleure appropriation des résultats des enquêtes emplois réalisées de 2012 à 2015, la Direction générale de l'Emploi (DGE) a organisé un atelier de vulgarisation des indicateurs du marché du travail, les 12 et 13 septembre 2019, à l'ENSEA, à Abidjan. Cet atelier regroupe des utilisateurs spécifiques de l'information produite par le Système d'information sur le marché du travail (SMIT), notamment les journalistes, élus locaux, la société civile et les chercheurs.



Autonomisation de la femme : Voici ce que la secrétaire d'Etat, Belmonde Dogo, pense de sa mission au gouvernement

La nouvelle secrétaire d'Etat auprès du ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Myss Belmonde Dogo, a pris officiellement fonction, le 12 septembre 2019, à l'issue de la passation des charges qui a eu lieu entre la ministre de tutelle, Mme Ly-Ramata Bakayoko et elle. Pour la nouvelle promue au gouvernement, le Président de la République, en décidant de créer un ministère dédié aux femmes et en mettant en place un secrétariat d'Etat spécifiquement chargé de travailler à trouver des solutions et à œuvrer à la mise en pratique des approches novatrices sur le sujet, entend faire de la prise en compte du genre dans les politiques de développement, un axe important de son projet de société pour la Côte d'Ivoire.

Agence de Presse

> Economie



Des solutions d'assurance pour des personnes à faible revenu à l'étude à Abidjan

Un atelier sur la mise en place d'un cadre fiscal incitatif pour le développement de la micro-assurance se tient jeudi à Abidjan, en vue de proposer des solutions d'assurance convenable aux personnes à faible revenus singulièrement celles exerçant dans le secteur informel et qui sont souvent mal desservies par les assureurs classiques. Les travaux ont été ouverts par le directeur général adjoint du Trésor et de la Comptabilité publique, Ahoussi Arthur.



Le ministre Anoblé s'engage à poursuivre les vastes chantiers pour l'éclosion des PME

Le ministre de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé s'est engagé mardi à poursuivre les vastes chantiers ouverts pour l'éclosion des PME ivoiriennes, lors de la passation de charges avec son collègue du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, sous la supervision du conseiller technique du secrétaire général du gouvernement, Mme Bamba Aminata. Ces chantiers, selon Souleymane Diarrassouba, sont la mise en place du fonds de garantie des PME et l'observatoire national de la politique de développement des PME, l'opérationnalisation des fonds ivoiriens pour l'innovation, le statut de l'entreprenariat et l'appui à l'Agence Côte d'Ivoire PME.



Le DG de L'ONPC appelle à une solidarité autour de la protection civile

Le directeur général de l'Office national de la protection civile (ONPC), le général Kili Fiacre, a fait savoir jeudi à Abengourou, qu'il apparaît nécessaire d'enclencher une solidarité collective autour de la protection civile pour une efficacité de la lutte en cas de catastrophes. Le général Kili s'exprimait à l'occasion de la célébration de la 29ème journée mondiale de la protection civile autour du thème "la sécurité des enfants, notre responsabilité".



PND 2021-2025 : le gouvernement recense les besoins prioritaires du Kabadougou

Une mission du ministère du Plan et du Développement séjourne à Odienné pour consulter les populations, afin de recenser les besoins prioritaires dans l'ensemble des départements de la région du Kabadougou, dans la perspective de l'élaboration du Plan national de développement 2021-2025. Le gouvernement, pour son prochain PND, a arrêté la démarche d'aller au contact des populations, dans le souci de proposer une stratégie qui prennent en compte leurs aspirations. L'objectif étant l'amélioration significative de leurs conditions de vie. Dans ce cadre, des missions se rendront dans l'ensemble des 31 régions que compte la Côte d'Ivoire, du 9 au 18 septembre et du 20 septembre au 2 octobre 2019.



La Côte d'Ivoire veut se doter d'un nouvel outil juridique pour faire efficacement face au changement climatique

La Côte d'Ivoire, face aux nouveaux enjeux de l'environnement, notamment le développement durable, les problèmes d'érosion côtière, le changement climatique ainsi que les inondations, doit nécessairement procéder à la révision de son code de l'environnement, a estimé jeudi à Abidjan, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka. « Il s'agit de mettre cette loi en conformité avec les exigences nationales et internationales du droit en matière d'environnement, de doter notre pays de l'outil juridique pouvant lui permettre de faire face aux nombreux défis liés au changement climatique et à l'industrialisation », a déclaré le ministre à l'ouverture d'un atelier de cadrage pour la révision.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.